
 
 

LAMPIRAN 

Lampiran 1 

Pedoman wawancara  

Humas umum : 

1. apa saja kegiatan/acara rutin yang dilaksanakan humas lombok tengah ? 

formasi yang ada ? 
ita 

as lombok tengah mengadakan kontak social dengan kelompok 

i apa yang dilakukan humas lombok tengah dengan 

 dalam memberikan informasi 

ombok tengah dalam 
sebagai kawasan wisata aman ? 

nai Proses Manajemen PR 

ng dari luar pulau 

tempat penginapan di daerah kuta mandalika ? 

sebelumnya dan sekarang di 
kuta mandalika ?  

7. Bagaimana cara humas lombok tengah dalam mengidentifikasi tentang 
si yang mengatakan kuta mandalika kurang aman ?  

 

2. Apakah humas lombok tengah sering menggunakan media untuk 
menyebarluaskan in

3. Media apa yang digunakan humas lombok tengah dalam menciptakan ber
? ( press relase, news latter, bulletin) 

4. Bagaimana strategi public relation yang digunakan humas pemkab lombok 
tengah dalam menciptakan berita ? 

5. Apakah hum
masyarakat ? 

6. Bentuk kegiatan sepert
kelompok masyarakat ? 

7. Bagaimana strategi humas lombok tengah
kepada masyarakat untuk membentuk citra positif ? 

8. Strategi seperti apa yang digunakan humas l
membentuk citra kuta mandalika 

Humas menge

Identifikasi : 

1. Bagaimana kemajuan wisata di kuta mandalika ? 
2. Apa saja fasilitas yang disediakan di kuta mandalika ? 
3. Apakah ada disediakan transportasi untuk  pengunju

lombok ? 
4. Apakah ada 
5. Bagaimana keamanan yang ada di kuta mandalika ? 
6. Bagaimana perbedaan keamanan tahun-tahun 

informa

 
 



 
 

Perencanaan  : 

1. Bagaimana perencanaan yang dilakukan humas lombok tengah  dalam 
membentuk citra kuta mandalika sebagai kawasan wisata aman ? 

i kawasan wisata aman ? 

lika sebagai kawasan wisata aman ? 
 khusus yang akan dibuat dalam membentuk citra kuta 

  

ntuk membentuk citra kuta mandalika 
sebagai kawasan wisata aman ? 

gkah-langkah yang sudah dilakukan untuk mengimplementasikannya? 

 itu di rencanakan apakah ada perubahan atau peningkatan 
an ? 

asil/  tidak dalam membentuk  citra kuta mandalika  sebagai 

1. Bagaimana menurut masyarakat tentang keamanan yang ada di kuta 
mandalika dulu dan sekarang ? 

2. Bagaimana menurut anda tentang berita di luar sana yang mengatakan 
bahwa kawasan kuta mandalika kurang aman ? 

ah masyarakat merasa tidak aman karena sering terjadinya perampokan 
di jalan ? 

 

2. Melibatkan siapa saja dalam proses melakukan perencanaan untuk 
membentuk citra kuta mandalika sebaga

3. Apa yang mendasari dalam menentukan perencanaan untuk membentuk 
citra kuta manda

4. Adakah Program
mandalika? 

Aksi dan komunikasi :

1. Bagaimana cara humas lombok tengah dalam mengimplementasikan 
program yang sudah di rencanakan u

2. Lan
3. Menggunakan media apa saja? 
4. Adakah menunjuk juru bicara khusus? 

Evaluasi :  

1. Setelah program
yang signifik

2. Bagaimana  cara  humas  dalam  menilai  apakah  program  yang  sudah 
dilakukan berh
wisata aman? 

Tokoh masyarakat : 

3. Apak

 

 
 



 
 

Camat pujut 

1. Bagaimana menurut anda kondisi keamanan kuta mandalika dulu dan 
sekarang ? 

2. Bagaimana menurut anda tentang berita di luar sana yang mengatakan 
bahwa kawasan kuta mandalika kurang aman ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 
 

Lampiran 2  

peneliti dengan Kabag Humas  

orman 

wawan

Peneliti  
Kaba Humas 

 

mas 

mas 

Peneliti 

as 

mas 
 

Peneliti 

mas 

Transkrip hasil wawancara 

Nama inf : Drs. H. Lalu Herdan, M.Si 
khir : SPendidikan tera 2 MAP Universitas Gajah Madha 

Jabatan   : Kabag Humas Pemkab Lombok Tengah 
cara : 27 Februari 2019 Tanggal 

 
: selamat pagi pak.. 
: Ya, selamat pagi 
: perkenalkan sayPeneliti a meidita dari universitas 17 agustus 1945 
surabaya 

Kabag hu : oh iya mei, saya Lalu herdan disini saya menjabat sebagai kabag 
humas pemkab lombok tengah.  

Peneliti  :oh iya pak,  sebelumnya saya akan memberi tau tujuan saya disini 
yaitu ingin melakukan wawancara untuk penelitian saya tentang 
strategi humas pemkab lombok tengah dalam membentuk citra 
kuta mandalika. 
: Oh iya mei, insya allah saya akan meKabag humas mbantu.  

Penelti  : baik pak, langsung saja ya pertanyaan pertama Apa saja kegiatan 
rutin yang dilaksanakan humas pemkab lo mbok tengah ? 

Kabag hu : agenda rutin humas adalah menyiapkan, memfasilitasi, 
mendokumentasi dan menyebarluaskan informasi tentang kegiatan-
kegiatan.  
: lalu apakah humas sering menggunakan media untuk 
menyebarluaskan informasi yg ada ?  

Kabag hum : ya pasti dong mei, dalam menyebarluaskan informasi humas selalu 
menggunakan berbagai media yang ada.  

Peneliti : media apa saja yang digunakan dalam menyebarluaskan informasi 
? 

Kabag hu : ya media yang kami gunakan sih media social, website, media 
cetak, tv, radio. Dan kami juga sering mengadakan press conference
lalu membuat press release. 
: bagaimana strategi humas pemkab lombok tengah dalam 
menciptakan berita ? 

Kabag hu : strategi yang digunakan sih yaa pendekatan kerjasama kemudian 
pendekatan persuasif dan edukatif. 

 
 



 
 

Peneliti : lalu apakah humas mengadakan kontak social dengan kelompok 
masyarakat ? 
: iya, kontak sosialnya kita hmm seperti ikut dalam kegiatan-
kegiatan yang dilakukan pimpinan kita tent

Kabag humas 
unya disana kita ikut 

Kabag humas sikan perkembangan dan pembangunan yang telah dan 
san kuta mandalika. 

Peneliti 
Kabag Humas m dua tahun terakhir ini sih menunjukan kemajuan yang 

ktur yang 

Kabag Humas ti kuta beach park, bazar mandalika, 
injaman sepeda, pam pantai, 

Kabag Humas 

Informan akin kondusif 

Informan 

Peneliti ngan adanya berita tersebut, bagaimana perencanaan yang 
dilakukan humas dalam membentuk citra kuta mandalika sebagai

Kabag Humas  membuat acara yang dilaksanakkanya di 

menjelaskan kegiatan maupun pembangunan di lombok tengah. 
Peneliti : lalu strategi seperti apa yang digunakan humas dalam membentuk 

citra kuta mandalika sebagai kawasan wisata aman ?  
: mempublika
sedang serta yang akan dilaksanakan di kawa
Kunjungan wisatawan ke kuta mandalika yang semakin banyak 
menunjukan kuta sebagai lokasi yang aman.  
 : terus bagaimana kemajuan wisata di kuta mandalika sekarang ? 
:  ya dala
sifnifikan, beberapa hotel telah dibangun dan juga infrastru
 mendukung. 

Peneliti : apa saja fasilitas yang disediakan di kuta mandalika ? 
: fasilitas yang ada melipu
masjid nurul bilad, sejumlah hotel, pem
 ya pastinya kami berusaha memberikan fasilitas yang 
nyaman. 

Peneliti  : lalu bagaimana keamanan yang ada di kuta mandalika ? 
: yaa untuk sekarang relatif aman 

Peneliti : bagaiamana perbedaan keamanan tahun-tahun sebelumnya dan 
sekarang di kuta mandalika 
: yaa Alhamdulillah sem

Kabag Humas : lalu bagaimana cara humas dalam mengidentifikasi tentang 
informasi yang mengatakan kuta mandalika kurang aman ? 
: ya kami sih kerja sama dengan rekan-rekan pers dan media agar
 menyaring pemberitaan yang bersifat negatif ? 
 : lalu de

 kawasan wisata aman ? 
: ya kami sih biasanya
kawasan kuta mandalika, kami juga memberikan fasilitas-fasilitas 
yang nyaman dan menarik seperti bazaar mandalika, kemudia juga 
ada pembentukan keamanan desa yang sudah terbentuk sejak tahun 
2016 ?  

 
 



 
 

Peneliti  : lalu pak, biasanya melibatkan siapa saja dalam proses melakukan 
perencanaan tersebut ? 
: ya pastinya kami berdiskusKabag Humas i dengan pihak-pihak terkait seperti  

a 
a dengan pimpinan kami 

Kabag Humas 

Peneliti  
  
Kabag humas ja sama dengan media untuk citra positif 

hnya sih saat ada event kami 
n 

 kota dan pejaba-pejabat Indonesia 
 untuk informasi tentang 

ilitas-fasilitas pun ada di 

Peneliti  
, media cetak, televisi,  

Peneliti  husus ? 

Peneliti 

Kabag Humas : oh iya pastinya kita berharap ada hehehe 

erhasil/tidak dalam membentuk citra kuta mandalika 

Peneliti 

 dinas pariwisata, pengelola KEK Mandalika untuk mengetahui ap
yang perlu di kembangkan dan pastinya jug

Peneliti  : lalu apa yang mendasari dalam menentukan perencanaan untuk
 membentuk cita kuta mandalika sebagai kawasan wisata aman? 
: hmm yg mendasari karena ini sebagai ikon daerah kita dan 
tentunya kita harus berikan informasi yg terbaik bagaimana kuta 
mandalika yang sebenarnya.  
: kemudian bagaimana cara humas pemkab lombok tenagh dalam 
mengimplementasikan program tersebut ? 
: ya kami sih pastinya beker
di kawasan kuta mandalika, ya conto
kami menyerbarkannya lewat media dan kami selalu menggunaka
sponsor berbayar agar jangkauanya lebih banyak lagi, kemudian 
kami juga mengundang artis ibu
agar pengunjung lebih tertarik. Terus
pembentukan badan keamanan desa dan fas
internet dan media sosial.  
: lalu menggunakan media apa saja ? 

Kabag Humas : kita menggunakan semua media yang ada
radio, online, media sosial juga kami manfaatkan, website, ya jadi 
semua media kami manfaatkan. 
: adakah menunjuk juru bicara k

Kabag Humas : hehe yaa langsung dari kabag humasnya.  
: setelah program itu dilaksanakan apakah ada perubahan yang 
terjadi ? 

Peneliti  : bagaimana cara humas dalam menilai apakah program yang sudah 
dilakukan b
sebagai kawasan wisata aman ? 

Kabag Humas : hmm kita akan lihat dari kunjungan wisatawan, kemudian juga  
investasi yang masuk disana, itu salah satu indikator yg bisa kita 
gunakan apakah citra positif itu masuk atau tidak. 

: saat melakukan evaluasi program tersebut biasanya melibatkan 
siapa saja ? 

 
 



 
 

Kabag hu : ya pastinya kami melibatkan intmas ernal humas, lalu dinas pariwisata 
untuk melihat jumlah kunjungan, dengan pengelola KEK Mandalika 
dan pastinya juga dengan pihak-pihak terkait lainnya.  
 : oh baik pak, kalau begitu sekian pertanyaan dari saya. Dan terima 
kasih banyak atas waktu dan maaf sudah menganggu waktu bapak
 hehehe… 

mas : oh iya gapapa mei hehe, semoga lancar yaa skripsinya yaa..  
eneliti  : terimakasih pak. Selamat pagi.  

 

 

Peneliti 

Kabag Hu
P

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 
 

Lampiran 3 

iti dengan stag bagian humas dan pemberitaan 

ra

Tanggal wawan

staf Humas 
Peneliti 

as 

Staf humas 

Peneliti 

as ss release kemudian ada press 

 kadang kita butuh untuk 

Peneliti 

Transkrip hasil wawancara penel

Nama informan  : Mila Nurmayati, SE., M.Ak 
khir : S2 M.APendidikan te K univeristas negeri mataram 

Jabatan    : staf bagian Humas dan pemberitaan 
cara : 27 Februari 2019 

 
Peneliti  : selamat pagi Bu.. 

: Ya, selamat pagi 
: perkenalkan saya meidita dari universitas 17 agustus 1945 
surabaya hehe  

staf humas :oh iya mei, saya Mila Nurmayati disini saya sebagai staf bagian 
humas dan pemberitaan. Kalau saya boleh tau maksud tujuan nya 
mei apa ya ? 
 :sebelumnya saya mau mengucapPeneliti kan terimakasi karna sudah 
meluangkan waktunya hehe, jadi disini saya ingin mewawancari ibu 
untuk penelitian saya tentang strategi humas pemkab lombok tengah 
dalam membentuk citra kuta mandalika. 

Staf hum : oh iyaa insya allah saya akan membantu menjawab pertanyaan 
yang kamu berikan hehe 

Peneliti : apakah humas lombok tengah sering menggunakan media untuk 
menyerbarkan informasi yang ada ? 
: eee sebenarnya bukan sering ya, kita kan memang ada kerja sama 
dengan beberapa media yaitu elektronik, cetak, dan online. Mungkin 
bahasanya bukan sering sih tapi rutin melakukan kerja sama. 
: terus media yang digunakan dalam menciptakan berita itu seperti 
apa ? mungkin press release, news latter atau bulletin 

Staf hum : kalau kita memang ada pre
conference juga. Press conferesenya itu bisa volumenya itu 
menyesuaikan dengan misalnya ada event atau ada kegiatan. Atau 
mungkin ada yang sifatnya insidentil karna
promosi yang tiba-tiba gitu. Selain itu kita juga ada bulletin majalah 
dari terbitannya humas itu untuk capaian-capaian, selama per edisi 
itu kita perbulan, tapi untuk tahun ini kita per dua bulan.  
: berarti majalahnya itu tentang ? 

 
 



 
 

Staf humas 

esa-desa kadang kan belum 

Peneliti iaman strategi humas dalam memberikan informasi kepada 

Staf humas  beberapa akun media 

foto itu tersebar di semua desa bahkan disetiap dusun. Jadi 

Peneliti 

Staf humas 

Peneliti 

Staf humas 

adi 

: majalahnya ya tentang capaian pelaksanaan tentang kegiatan 
pembangunan pemerinntah daerah, termaksud promosi juga 
misalnya ada event juga seperti bau nyale. 

Peneliti : terus bagaimana strateginya yang digunakan humas dalam 
menciptakan berita ? 

Staf humas : hmm menciptakan berita tentunya  berita yang positif yaa. hm kita 
sih berusaha menjaga komunikasi dengan stakeholder kita 
termaksud pers,kemudain stakeholder yang external yaa dari internal 
pemkab itu sendiri. Yaitu dengan press conference ada hal-hal yang 
kita konfirmasi, ada hal-hal yang kita klarifikasi, eh misalnya ada 
berita negatif apa dasarnya kok bisa terbit berita negatif. 

Peneliti : apakah humas lombok tengah mengadakan kontak social dengan 
masyarakat tertentu atau komunitas ? 

Staf humas : kalau dulu pernah ada. Tapi untuk dua tahun terakhir sudah 
diambil alih oleh kominfo. Kita dulu punya KIM kelompok 
informasi masyarakat. jadi kita disitu bertemu langsung dengan 
masyarakat yang ada di setiap kecamatan untuk mencari informasi. 
Jadi update apa sih yang terjadi di d
terjangkau. Tapi ya untuk dua tahun terakhir sudah alih di kominfo. 
: baga
masyarakat untuk membentuk citra positif ? 
: untuk citra positif starteginya sih kita ada
social seperti instagram,facebook. kita juga bikin kalender 
pembangunan lombok tengah, jadi kalender ini kita bikin konsepnya 
berupa 
disitu ada rekam jejak lombok tengah.  
: tadi ka nada instagram, facebook, kalau boleh tau itu isinya apa 
saja ? 
: tentang kegiatan humas, capaian-capaiannya, penghargaannya ya 
semua yg sifatnya mencitrakan yang positif. 
: terus strategi seperti apa yang digunakan humas lombok tengah 
untuk membentuk citra kuta mandalika sebagai kawasan wisata 
aman? 
: kalau kawasan wisata kuta mandalika kan sekarang jadi sorotan, 
jadi kita sebisa mungkin kayak kemaren event bau nyale ini udah 
jadi top event nasional, nah disitu kita humas pemkab berusaha 
semaksimal mungkin mengawal dan mengiring promosi-promosi 
yang dilakukan pemerintah pusat dan pemerintah provinsi. J

 
 



 
 

untuk kuta mandalika sendiri, selain kita sifatnya promosi dari yang 
dilakuakan pemprov dan pemerintah pusat, kita di pemkab itu ada di 

Peneliti 
sata aman? 

as 

arena kan kalau 

 takutnya. 

Staf humas 

Peneliti membentuk citra kuta 

Staf humas lalu  lebih ke event-event daerah, jadi 

media partner kita ada juga promosikan selalu. Dan di setiap 
pertemuan misalnya dalam sambuta naskahh daerah kita ada nyusun 
naskah sambutan nah disitu kita selalu selipkan untuk selalu 
menjaga kondusifan dan keamanan di wilayah-wilayah lombok 
tengah salah satunya kuta mandalika.ya kita berharap ke masyarakat 
locak yang berperan banyak untuk menjaga kondusifan tersebut. 
: terus bagaimana sih perencanaan humas pemkab lombok tengah 
dalam membentuk kuta mandalika sebagai kawasan wi

Staf hum : kalau perencanaan secara spesifik sih kiya belum ada, tapi itu tadi 
kita selalu berusaha kayak ada eveny nyale itu kita di akun-akun 
fanpage kita yang berkaitan dengan KEK mandalika selalu berbayar 
ya sponsor berbayar gitu. Jadi jangkauan viewrsnya lebih luas bisa 
sampe internasional. Kita kejar yang sampe jutaan ya walaupu 
belum segitu tapi kami usahanya kesana. K
bersponsor dilihat banyak orang oh berarti orang melihat kuta 
mandalika itu seperti apa jadi tidak ada rasa

Peneliti : nanti itu melibatkan siapa saja dalam proses perencanaan tersebut? 
: kalau perencanaan sih masih internal humas jadi sifatnya kami 
memaksimalkan sumbe daya manusai yang ada di humas lombok 
tengah sendiri. Kami juga bekerja sama dengan rekan-rekan media 
karena kan mereka yang udah turun langsung ke lapangan jadi 
merek lebih tau tentang kondisi yang sebenarnya 
: apa yang mendasari untuk perencanaan 
mandalika sebagai kawasan wisata aman ? 

Staf humas : yang mendasaari tentunya visi misi dari pemkab sendiri, kemudian 
tupoksi bagian humas sendiri terutama di bagian humas pemberitaan 
bagaimana kita berusaha terus mempromosikan apa sih yang sudah 
dilakukan. Soalnya kita pernah turun ke daerah plosok gitu eeemm 
nama bupatinya aja gatau jadi akhirnya kita lebih sering temen-
temen humas dan dokumentasi turun ke masyarakat untuk 
berdiskusi dengan mereka. 

Peneliti : adakah program khusus yang akan di buat untuk kuta mandalika ? 
: so far kita programnya me
kayak pelaksanaan lokasi event kita coba untuk dorong lokasi event 
di kuta mandalika kayak kemaren parade bau nyale meskipun di 
praya tapi malam puncaknya kita kuta mandalika. Dari spot 

 
 



 
 

eventnya di kuta mandalika. Daya tariknya itu sendiri kan dari event 
tersebut. ada satu lagi sih  kita humas ingin kolaborasi sama dinas 
pariwisata untuk membuat kalender event.  
: terus nanti setelah program itu itu di laksanakan apakah ada 
perubahan yang signifikan ? 
: dari keadaan sebelumnya ya, ehhh yang bisa saya rasaain itu 
perubahannya sangat signifikan, itu karena kalau setiap event 
moment seperti hut loteng, bau nyale,tahun baru. jadi  masyar

Peneliti 

Staf humas 

akat 

eka sudah bersiap-siap. Terutama yang di 

Peneliti 

as  indikator kinerja apa 
ak ukur program itu berjalan. Untuk event ini 

hut 

inat masyarakat jangan 
 membuat konsep acara 

yang berbeda agar tidak bosan hehehe. 
Peneliti : oh berarti dari jumlah pengunjung yaa bu … 

taf humas : iya benar sekali 
eneliti : yasudah kalau begitu sekian pertanyaan dari saya bu hehe 

terimakasih banyak sudah membantu dan meluangkan waktunya 
: oh iya sama sama mei, terimakasih juga sudah mau meneliti kuta 
mandalika hehe semoga lancar skripsinya 

Peneliti 

sudah menunggu,sudah mengarahpkan, aduh ini eventnya kayak apa 
lagi gitu. Karena mer
daerah kecamatan itu mereka ingin buka stand. Karena kita selalu 
membuat stand untuk mereka seperti pasar rakyat. Terus mereka 
juga ingin tahu ada bintang tamunya gak, kira-kira siapa yaa  gitu 
Karena memang berapa kali event di lombok tengah mendatangkan 
bintang tamu seperti artis ibu kota, pejabat-pejabat indonesia yang 
bisa menarik perhatian masyarakat di desa dan di plosok dusun. 
: terus cara humas menilai apakah program tersebut berhasil atau 
tidak itu  bagaimana ? 

Staf hum : yaitu berangkat dari perencanaan, kita itu ada
sih yang jadi tol
beberapa indikator ini tentunya dari jumlah pengunjung kemudian 
keteraturan jalannya acara terus waktunya juga kayak kemaren 
loteng bazarnya itu  Cuma 3 hari tapi ternyata bisa di perpanjang 
jadi 7-8 hari jadi disitu berangkat dari m
terlalu cepet. Ya kami sih selalu berusaha

S
P

Staf humas 

: oh iya ibu sama sama hehe. Selamat pagi  
 

 

 

 
 



 
 

Lampiran 4 

Tran rip ha

rakhir 
: Tokoh

Tanggal wawancara 
Peneliti   

 

Peneliti 

Tokoh masyarakat 
Peneliti 

Tokoh masyarakat 

data dari kepolisian keamanan pada umunya di lombok 

sk sil wawancara peneliti dengan Tokoh Masyarakat 

Nama informan : H. L. Moh. Putria, S.Pd. M.Pd 
: S2 pendidikan  Pendidikan te

Jabatan    masyarakat 
: 27 Februari 2019 
: selamat siang pak 
: oh iya selamat siang Tokoh masyarakat 

 
Peneliti  : perkenalkan saya meidita dari mahasiswi untag Surabaya 

: oh iya mei, saya pak putrie. Kalau saya boleh tahuTokoh masyarakat  tujuan 
mei kesini apa ya hehe ? 
: sebelumnya saya mau mengucapkan terimakasih karena 
bapak sudah mau meluangkan waktunya. Jadi tujuan saya 
disini ingin mewawancari bapak sebagai tokoh masyarakat 
tentang kawasan kuta mandalika ? 
: oh iya boleh saya silahkan. 
 : langsung saja ya pak, pertanyaan pertama yaitu bagaimana 
keadaan kuta mandalika yang dulu dan sekarang ? 
: ya jadi keamanan ini kan merupakan kebutuhan 
masyarakat karena secara budaya itu keamanan mutlak 
harus diciptakan bersama-sama. Karena itu sekarang 
mewajibkan setiap desa, kelurahan memiliki badan 
keamanan desa ya salah satunya di kuta mandalika yang 
bertanggung jawab untuk menjaga keamanan dan 
kenyamanan masyarakat, jadi sekarang semua desa sudah 
punya BKD. Sehingga Alhamdulillah sekarang  keamanan 
sudah lebih baik.dan kita juga bekerja sama dengan pihak 
kepolisian sebagai koordinator keamanan termaksud pol pp 
TNI dan juga pam pantai. 
: bagaiamana menurut anda tentang berita diluarPeneliti  sana yang 
mengatakan kawasan kuta mandalika kurang aman ? 
: ya saya kira, berita itu harus dari data kita Tokoh masyarakat tidak bisa 
mendengar dari media begitu saja. Memang benar 
masyarakat mendapatkan informasi tersebut dari internet 
dan dari masyarakat yg mengalami kejadian tersebut. namun  

 
 



 
 

tengah sudah lebih baik dibanding sebelumnya. Karena kita 
dengan kepolisian punya pos-pos jaga bersama.  

na sering terjadi perampokan di jalan ? 

rena tanggung 

iri. Jadi 
 diri kita sendiri. 

 sendiri pun harus bisa menjaga diri yaa 
pak hehe 

okoh masyarakat : iya benar sekali mei, Karena kita tidak mungkin 
menyerahkan semuanya ke pihak kepolisian. 

eneliti : baik pak kalau begitu sekian pertanyaan dari saya, 
terimakasih banyak sudah mau di wawancarai hehe 

 masyarakat : oh iya sama sama mei 
eneliti : selamat siang pak. 

 

 

Peneliti : lalu apakah masyarakat di kuta mandalika merasa tidak 
aman kare

Tokoh masyarakat : nah itu lah yang menjadi tanggung jawab kita bersama 
untuk mewujudkan rasa aman rasa nyaman ka
jawab dalam rangka menjaga keamanan tidak bisa hanya 
diserahkan kepihak kepolisian tapi dari diri kita send
kita wajib menjadi polisi

Peneliti : berarti yaa dari kita

T

P

Tokoh
P

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 
 

Lampiran 5 

Transkrip hasil wawancara peneliti dengan Camat Pujut  

an
rak

Peneliti  

jut 

Peneliti 

Camat Pujut 

Camat pujut  

Pentliti 

jut 
i orang kalo 

Peneliti 
kondisi di kuta mandalika yang aman itu seperti apa ? 

Nama inform   : Lalu Sungkul S.Pd 
Pendidika hir : S1 bahasa inggirs n te
Jabatan    : Camat pujut 
Tanggal wawancara : 27 Februari 2019 
 

: selamat sore pak 
: oh iya selamat soCamat pujut re 

Peneliti  : perkenalkan saya meidita dari mahasiswi untag surabaya 
Camat pu : oh iya mei, saya pak sungkul. Kalau saya boleh tau tujuan mbak 

 mbak mei kesini apa ya ?  
Peneliti : sebelumnya saya mau mengucapkan terimakasih atas waktunya, 

jadi disini saya mau mewawancarai bapak untuk menjadi informan 
di penelitian saya 

Camat pujut : kalau saya boleh tau judul penelitiannya apa ya ?  
: judulnya strategi humas pemkab lombok tengah dalam membentuk 
citra kuta mandalika sebagai kawasan wisata aman 
: oh iya kalau begitu silahkan kalau mau bertanya  
 : baik pak, langsung pertanPeneliti yaan pertama ya. Bagaimana menurut 
anda kondisi kuta mandalika yang dulu dan sekarang ? 
: Oh jauh, jauh berbeda, dari segi keamanan itu isu sudah beberapa
tahun yang lalu sebelum datangnya ITDC nah sekarang ini ee dari 
keamanan itu kan sudah di tekan ya tinggal mungkin10 persen itu  
 pun tidak isu-isu yang berat, kenakalan remaja itu kan sudah biasa 
di daerah lain juga ada kok. 
: lalu menurut pak camat sendiri bagaimana tentang berita di luar 
sana yang mengatakan bahwa kawasan kuta mandaika kurang aman
 ? 

Camat Pu : itu pemberitaan yang terlalu berlebihan, karena apa karena dia 
melihat satu sisi. Nah mandalika ini kan luas jad
kejadian di selong belanak misalnya yang belum tertata dengan baik, 
itu kejadian maka juga dibilangnya di mandalika, padahal 
sebenarnya kejadiannya bukan di kuta mandalika gampang sekali 
orang mengatakan tkpnya di kuta mandalika padahal kan diluar itu 
: terus upaya-upaya pak camat untuk meningkatkan atau menjaga 

 
 



 
 

Camat pujut 

gsi 

mampu menghadirkan rasa 

Peneliti 

Camat pujut 

ak ekstrim gitu pemberitannya jadi kita juga 

ya ada tamu di kuta memang nginepnya di kuta kejadiannya 

Peneliti 

Camat pujut in kuta ini ya 

njung pun membawa barang-barang mewah seperti kamera 

Peneliti 
yaa sama saja 

ksinya camat adalah meningkatkan 
ketertiban masyarakat jadi kita sangat tau gitu hehe 
: baik pak kalau begitu, sudah cukup wawancaranya hehe. 
Te

Camat pujut : oh i tentang 

: nah di kita kan tupoksi  dari camat itu sendiri adalah meningkatkan 
ketertiban masyarakat nah itu tugas fungsi adalah pertama 
membantu meningkatkan ketertiban masyarakat, nah dalam fun
tugasnya ini camat dalam acara-acara selalu menyelipkan kampanye 
tentang pentingnya keamananan yg 
aman terhadap pengunjung jadi dan bekerja sama dengan aparat 
keamanan lalu di setiap desa ini juga punya KBD badan keamanan 
desa. Jadi kita support dengan keamanan kawasan mandalika ini 
: nah terus cara meyakinkan pengunjung supaya merasa meraa aman 
ketika mengunjungi kuta mandalika ? 
: kalau pemberitaannya sudah ndak ada, mereka akan yakin sendiri, 
jadi kalo pemberitaan yang  tidak sifatnya terus menerus itu mereka 
anggap biasa, jadi tid
perlu bekerja sama dengan media massa bahwa dalam pemberitaan 
itu harus jelas dan rinci seperti lokasi kejadian, keadaan kejadian, 
misaln
disana di torok aiq beriq memang jauh masih sepi tapi dikatakan 
kejadiannya di kuta.  
: ya soalnya memang banyak ada beberapa teman-teman yang juga 
bertanya ke saya emang benar ya kuta mandalika tidak aman gitu 
hehe 
: ya justru klo kita bandingkan dengan kota-kota la
aman.  dengan terbangunnya kawasan ini mandalika ini celah untuk 
bebrbuat kejahatan enggak ada karena terbangun semua ya 
rame,dulu  itu kan karna ada kesempatan karena sepi dan ya 
pengu
sehingga itu memancing orang untuk mengambilnya  
: oh jadi ya dari pengunjung juga ya pak yang sering membawa atau 
memakai barang-barang mewah dan mahal jadi 
masyarakat yang memancing orang untuk ya kasarannya di rampok 
gitu  

Camat pujut :iya benar mei, tapi sih memang sekarang Alhamdulillah sudah jauh 
lebih baik. jadi ya itu tupo

Peneliti 
rimakasih banyak ya pak, selamat sore 

ya sama sama. Terimkasih juga sudah mau meneliti 
kuta mandalika, selamat sore. 

 
 



 
 

Lampiran 6 

Transkrip hasil wawancara dengan pengunjung 

orman ngunjung ) 
n terak

tar hehe, saya mau wawancara 

Mashita 
Peneliti 
Mashita 

t ada satpam yang selalu menjaga, itu lah 

nget hehehe. 
eneliti :  berarti mbak sangat puas yaa dengan perubahan kuta mandalika 

yang dulu dan sekarang ? 
ashita : iya puas mbak hehehe 

Peneliti : oh yaudah kalau begitu terimakasih ya mbak hehe 

 

 

 

 

 

Nama inf  : masitha Nur Laily ( Pe
Pendidika hir : SMA  
Tanggal wawancara : 29 Februari 2019 
 
Peneliti  :  Selamat pagi mbak..  
Mashita  : iya selamat pagi  

 : maaf mbak saya menganggu sebenPeneliti 
mbak boleh ? 

Mashita : oh iya boleh, mau wawancara apa ya mbak ? 
Peneliti : ini mbak saya Tanya pendapat mbak tentang keadaan kuta 

mandalika yang dulu dan sekarang  
: oh jelas jauh berbeda  mbak hehe 
: berbeda gimana ya mbak ? 
 : Sekarang sih udah bagus banget ya mbak hehe beda sama yang 
dulu. Dulu itu masih sepi banget tapi sekarang sudah enggak sepi 
lagi terus fasilitas-fasilitas yang ada juga cukup menarik perhatian 
kami. fasilitas-fasilitas yang ada di kuta mandalika seperti 
peminjaman sepeda, tempat bermain anak-anak, bazar mandalika, 
toilet, dan masjid, kemudian di gerbang masuk kawasan kuta 
mandalika saya sih  meliha
yang membuat saya nyaman berkunjung ke kuta mandalika. Dan 
memang keindahan pantai Kuta Mandalika bagus ba

P

M

 

 
 



 
 

Lampiran 7 

Transk  hasil wawancarrip a peneliti dengan pengunjung 

orman ung ) 
n terak

iti  
 

i
 

iti 

Aldi 

dalika dan dia merasa sangat aman 

 

ldi : iya mbak sudah pernah hehe 
eneliti : yaudah mas, kalau begitu terimasih atas informasinya yaaa hehehe 

Aldi : iya sama sama mas 

 

Nama inf : Aldi Luna Ramadhan ( Pengunj
Pendidika hir : SMA  
Tanggal wawancara : 1 Maret 2019 
 
P : hallo, selamat pagi mas enel
Aldi : oh iya selamat pagi 
Peneliti  : maaf sebelumnya mas, disini saya mau mewawancara mas sebaga

 pengunjung di kawasan kuta mandalika ? 
: oh iyaAldi  boleh mbak hehe 

Penel : gini mas saya mau nanya pendapat mas aldi, gimana sih menurut 
mas aldi tentang keadaan kuta mandalika yang dulu dan sekarang 
 hehe ? 
: jauh berbeda sih hehe, Image Kuta Mandalika yang sekarang sudah 
jauh lebih baik dibanding dengan yang dulu. Sekarang Kuta 
mandalika sudah jauh lebih aman apalagi dengan adanya fasilitas-
fasilitas yang disediakan. Saya juga mendengar  info bahwa di kuta 
mandalika sudah ada pengaman pantai atau yang kita kenal dengan 
pam pantai. Selain itu sering banget sekarang di kuta mandalika 
diadakan event-event di kuta msandalika membuat saya sebagai 
pengunjung sangat tertarik untuk mengunjunginya. Saya sebagai 
pengunjung sangat puas dengan apa yang di sediakan di Kuta 
Mandalika, bahkan kemaren saat teman saya dari jawa datang ke 
lombok dan berkunjung ke Kuta Mandalika dia sangat senang 
dengan keadaan di kuta man
karena adanya petugas pengaman pantai 

Peneliti : oh berarti teman mas aldi dari jawa sudah pernah ke lombok yaa
hehe 

A
P

 

 

 
 



 
 

Lampiran 8 

Transk  Hasil wawancarip ra peneliti dengan Pengunjung 

man unjung ) 
n terak

 
 

Peneliti  

Nadia  

n 

i sering sebut BKD 
dakan event gitu ? 

adia : iya mbak saya sih sebagai pengunjung senang karena bisa sebagai 
hiburan hehehe 

eneliti : oh kalau begitu terimakasih ya mbak hehe 

Nama infor : Nadia Normalasari ( Peng
Pendidika hir : SMA  
Tanggal wawancara : 2 maret 2019 
 

: selamat siang mbak hehe Peneliti 
Nadia : oh iya selamat pagi 
Peneliti  : maaf menganggu waktunya ya mbak, disini saya mau wawancari 

mbak sebagai pengunjung di kuta mandalika  
Nadia   : oh iya boleh kok mbak hehe 

: gini mbak saya mau Tanya hehe, gimana sih menurut mbak tentang 
kuta mandalika ? 
: menurut saya ya keadaan kuta Mandalika sekarang ini sudah jauh 
lebih baik sih dibanding beberapa tahunyang lalu hehe. Bisa dilihat 
dari insfrastruktur yang sudah bagus dan  lengkap. Terus pedagang-
pedagang yang berada di kuta juga sudah diwadahi oleh pemerintah 
sehingga tidak ada yang berkeliaran seperti dulu. Lalu didukung 
juga dengan adanya track motor GP menambah istimewanya Kuta 
Mandalika. Kemudia sering adanya event-event di kuta mandalika 
juga sangat mengundang perhatian kami sebagai pengunjung apalagi 
di setiap event tersebut selalu ada artis-artis ibu kota gitu hehe da
pejabat-pejabat dari Indonesia. Selain itu yang saya dengar sih 
sekarang di setiap desa salah satunya kawasan kuta mandalika sudah 
memiliki badan keamanan desa atau yang kam

Peneliti : jadi mbak sangat senang ya kalau sering dia
N

P
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 
 

 
 
Lampiran 9 

Kartu bimbingan skripsi  

 

 
 



 
 

 

 

  

 

 
 



 
 

 

 

 

 

 
 



 
 

 

Lampiran 10 

 

 

Gambar 1.  bersama informan Kabag Humas dan staf bagian humas dan pemberitaan 

 

 

Gambar 2  bersama informan tokoh masyarakat 

 
 



 
 

 

 

Gambar 3.  bersama informan Camat Pujut  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 
 

Lampiran 11 

Perintah Revisi 

 

 
 



 
 

 

 

 
 



 
 

 

 

 
 



 
 

 

 

Lanpiran 12 

Hasil Uji Turnity 

 

 

 

 


